

## TSV Mädchen gewinnen gegen Schefflenz

15.04.2011 07:42 von Rechner Uli (Admin)



Für die Mädchen des SV Schefflenz waren unsere Mädchen immer ein willkommener Gegner, hatten sie doch bisher alle Spiele gewinnen können.

Beim diesmaligen Spiel auf dem Rasenplatz in Rinschheim hatten Sie das erste mal das Nachsehen und umso enttäuschter waren auch die Blicke nach dem Spiel.

Umso mehr erfreuten sich unsere Mädchen über den 4:3 Erfolg, den sie sich redlich verdienten.

An diesem Sieg kann man sehen, daß sich so langsam aber sicher die hervorragende Arbeit der beiden Trainer Thilo Jaufmann und Jürgen und Kilian bemerkbar macht, die Mädchen präsentieren sich immer besser und spielen mehr und mehr strukturierten Fußball.

Ein dickes Lob an dieser Stelle an alle Akteurinnen und Trainer!



